



Rueil, une ville
engagée pour votre

Santé & Bien-être



UNE VILLE, ENGAGÉE POUR AGIR SUR L'OFFRE DE SOINS



La politique de la Ville vise à relever le défi de l'accès aux soins pour développer l'offre et l'accès aux soins avec une attention particulière pour les populations les plus fragiles.

L'engagement de la Ville, c'est soutenir les projets médicaux en s'appuyant sur l'Agence Régionale de Santé et en collaboration avec la Communauté des Professionnels du Territoire de Santé. Ainsi, après une mobilisation très importante du maire et de la municipalité, notamment pour celui de l'écoquartier, 4 nouveaux

pôles médicaux ont été ouverts en 2024, et désormais, depuis 2021, Rueil-Malmaison compte 2 IRM pour permettre des diagnostics pointus en vue de traitements médicaux adaptés.

Le Service de Prévention Santé œuvre toute l'année pour des soutiens au corps médical notamment pour la recherche active de locaux et pour l'accès aux stationnements à prix préférentiels, et analyse en permanence l'évolution des besoins en santé pour satisfaire les nouveaux dispositifs de soins.

475

médecins
généralistes ou
spécialistes

23

pharmacies
réparties sur
le territoire

4

nouveaux
cabinets médicaux
en 2024

4

établissements
de soins de court
et moyen séjours

3

projets
de centres médicaux
en cours



La ville de Rueil-Malmaison est équipée de **99 défibrillateurs fixes** et de **6 kits mobiles** répartis sur l'ensemble de son territoire, principalement à proximité des structures sportives et des lieux les plus fréquentés. **Carte des défibrillateurs :**

www.villederueil.fr/fr/defibrillateurs



UNE VILLE, QUI SE MOBILISE POUR PRÉSERVER VOTRE SANTÉ



En forme à l'école !

DES ATELIERS POUR VOS ENFANTS

dans les écoles et accueils de loisirs.

DES VIDÉOS

« MINUTE SANTÉ »

accès libre sur le site de la Ville.

DES ACTIONS

DE DÉPISTAGES,

diabète, myopie, audition,
cancer colorectal.

DES SÉANCES

DE DON DU SANG,

DES ÉVÈNEMENTS

POUR ALERTE

sur les risques sanitaires et maladies,



339 ateliers par an
pour
7 896 enfants



15

Le saviez-vous :

Adoptez le réflexe 15 avant de vous rendre aux urgences. En appelant le 15, cela permet d'éviter des passages aux urgences inappropriés tout en assurant la qualité et la sécurité de la prise en charge des usagers. **En soirée, pendant la nuit ou le week-end, si vous avez un problème de santé, qui ne peut pas attendre l'ouverture habituelle des cabinets médicaux : ne vous déplacez pas aux urgences, appelez le 15 (ou le 114 pour les personnes sourdes ou malentendantes).**

UNE VILLE, ENGAGÉE POUR PRÉSERVER LA SANTÉ MENTALE DE TOUS



Bien dans ma tête !

2025, 7^{ème} édition du Conseil Local de Santé Mentale présidée par M. le Maire et MGEN pour une vision partagée de la santé mentale du territoire et pour lancer des actions avec les professionnels.

150
permanences
psychologiques
par an gratuites

4
séances
ciné psy
par an gratuites

des ateliers
de gestion du
stress gratuits

des actions
avec les structures de
santé mentale

En forme dans mon quartier !

**520 HECTARES
D'ESPACES VERTS,**
pour bouger et profiter de la nature.

**LA LUTTE
CONTRE LES NUISANCES SONORES,**
une attention de tous les jours.

**DES ÉQUIPEMENTS
SPORTIFS,**
pour préserver votre santé.

**DES INFRASTRUCTURES
CULTURELLES,**
à disposition dans tous les quartiers.

**LA QUALITÉ
DE L'AIR,**
un suivi régulier par nos équipes
municipales via des capteurs.

